



De séptimo básico

Escolares conocerán el Parque Torres del Paine

La Secretaría Ministerial de Educación y la ONG “Las Torres Patagonia Conservancy”, establecieron un convenio de cooperación para que escolares de séptimo año básico puedan conocer el Parque Nacional Torres del Paine.

El programa, proyectado para ejecutarse durante los próximos 10 años, contempla la participación anual de 450 escolares, quienes formarán parte de jornadas diarias que integran educación ambiental, experiencias en terreno y el desarrollo de una conciencia de proteger el patrimonio natural.

La iniciativa beneficiará a estudiantes de Puerto Natales, Torres del Paine, Laguna Blanca, Porvenir, Primavera, Río Verde, San Gregorio y Timaukel, así como de escuelas rurales ubicadas en Puerto Edén, Seno Obstrucción, Cerro Guido, Cerro Castillo, Laguna Blanca y Porvenir.